3 Piéces

57 m?

Réf. 86651197
697 000 €

Paris 14Eme
Appartement a vendre (75014)
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Paris 14eme. C'est en plein coeur d'un lieu privilégié et discret du Petit
Montrouge que BARNES Panthéon vous propose ce bien traversant et
lumineux, parfaitement rénové, situé au 4éme étage par escalier d'un
immeuble début 1900, offrant une vue imprenable sur les ateliers
historiques du 14eme arrondissement, et le sud parisien. Cet
appartement au plan optimisé se compose a gauche d'un vaste séjour
aux vues dégageées exposé Sud/Sud-Ouest, avec cuisine meublée et
équipée ouverte dotée d'un ilot central intégrant une cave a vin. A

droite, la galerie d'entrée distribue des toilettes ...

Paris 14. BARNES Panthéon is listing this bright, perfectly renovated dual-aspect
property, located on the 4th floor of an early 1900s building, offering breathtaking
views of the historic workshops of the 14th arrondissement and southern Paris, in
the heart of a privileged and discreet location in Petit Montrouge. The apartment has
an optimised layout and comprises, on the left, a large lving room with
unobstructed south/south-west views, including a fitted and equipped open kitchen
with a central island with a built-in wine fridge.On the right, the entrance hall leads to

a separate toilet ...

BARNES PANTHEON
15, Rue Soufflot - 75005 PARIS 5SEME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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